

La Humanidad, en el afán de expresarse en todo lo que tiene de bueno y noble, ha buscado fechas que fundamentadas en la trascendencia de un acto histórico, sirven para expresar lo que el hombre tiene de esencial y no le es dable mostrar en el vivir cotidiano.

De todas estas fechas en las cuales mostramos nuestro verdadero rostro de bondad y amor fraternal y que en el resto del tiempo permanece oculto con la máscara de dureza y egoísmo, es sin duda, la Pascua, la que más fervorosamente nos mueve a la generosidad y al amor. Este hecho se hace explicable, cuando pensamos bien de veras, de que el 25 de Diciembre conmemoramos el nacimiento de Cristo, suprema expresión del amor, la humildad, el sacrificio y la fé.

Esta tarde, con este acto, iniciamos la fiesta de Navidad de la Comunidad De La Reina. Todo cuanto hoy haremos, todo lo que ya hemos hecho estos días y todos los actos programados hasta el 25 de Diciembre, son manifestaciones de nuestra Comunidad organizada, que, en una actitud muy propia de nuestras Instituciones y muy propia de la festividad que conmemoramos, está tratando de entregar horas felices para los niños y para los humildes de la Comuna.

Deseo pues, interpretando el sentir de todos, ya que como Alcalde ésa es mi suprema responsabilidad, agradecer al Club de Leones De La Reina, por su magnífico aporte al iluminar feéricamente esta Plaza, en recuerdo del nacimiento del Niño Jesús. A este mismo Club, por los coros que nos aportan y que servirán para crear el clima necesario de paz y recogimiento.